



## Joëlle Welfring

Le 2 mai 2022, à la suite de la démission de Carole Dieschbourg, Joëlle Welfring fait son entrée au gouvernement de coalition entre le Parti démocratique (DP), le Parti ouvrier socialiste luxembourgeois (LSAP) et les Verts (déi gréng) en tant que ministre de l'Environnement, du Climat et du Développement durable.

Après des études secondaires classiques au Lycée Hubert Clément, Joëlle Welfring poursuit ses études à l'université Louis Pasteur à Strasbourg, où elle obtient une maîtrise en biochimie en 1997. Par la suite, elle obtient en 1998 un master en sciences environnementales à l'université Brunel à Londres. De 2010 à 2014, Joëlle Welfring occupe le poste de directrice du département "Business development" au Centre de recherche public Henri Tudor après y avoir dirigé le Centre de ressources des technologies pour l'environnement (CRTE).

Après le départ en retraite de Robert Schmit le 1er avril 2022, Joëlle Welfring lui succède au poste de direction de l'Administration de l'environnement, où elle occupait déjà ses fonctions de directrice adjointe depuis 2014.

*On 2 May 2022, following the resignation of Carole Dieschbourg, Joëlle Welfring joined the coalition government formed by the Democratic Party (DP), the Luxembourg Socialist Workers' Party (LSAP) and the Green Party (déi gréng) as Minister for the Environment, Climate and Sustainable Development.*

*After finishing her secondary education at the Lycée Hubert Clément, Joëlle Welfring completed her studies at the Université Louis Pasteur in Strasbourg, where she obtained a master's degree in biochemistry in 1997. In 1998, she obtained a master's degree in environmental sciences at Brunel University in London. From 2010 to 2014, Joëlle Welfring served as director of the Business Development department at the Henri Tudor Public Research Centre, after having directed the Resource Centre for Environmental Technologies (CRTE).*

*After Robert Schmit's retirement leave on 1 April 2022, Joëlle Welfring succeeded him as director of the Environment Agency, where she had been serving as deputy director since 2014.*